

Perpignan

Gastro Gare revient ce samedi 7 septembre sur la place Belgique

Pour la 3^e édition du Gastro Gare, organisée par l'association Perpignan la Gare, dix associations de différents pays sont attendues sur la place Belgique le samedi 7 septembre, de 18 à 22 heures. Des associations qui feront vivre toute la place Belgique avec « *des animations musicales autour du monde, des chants ou des danses, comme le Brésil et sa samba* » annonce Florian Tharin, secrétaire de l'association.



Côté dégustation, l'événement se veut « *populaire, festif et convivial, c'est d'ailleurs ce qui avait séduit les 500 personnes présentes en 2023* ». Dans ce but, les dix stands des pays proposeront chacun plusieurs spécialités culinaires traditionnelles sous forme de tapas. Les adeptes de la place Belgique pourront, avec un carton à 12 €, déguster les mets des dix stands, entièrement cuisinés maison, comme « *les coxinhas* », des beignets brésiliens de poulet mariné.

Un « *événement unique à Perpignan* » pour Florian Tharin. L'association annonce la 3^e édition du Gastro Gare comme « *un rendez-vous de partage multiculturel* », puisque les différents pays dévoileront aussi place Albert de Belgique, des costumes ou des décorations typiques.

Yannis Richard – – Olive